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International Conference 
“TRANSBOUNDARY DNIESTER RIVER BASIN MANAGEMENT AND EU INTEGRATION 
– STEP BY STEP“

Chisinau, Moldova, October 27-28, 2022
The International Conference “Transboundary Dniester River basin management and the EU integration – step by step” will be held in Chisinau, Moldova, on October 27-28, 2022. It will be organized by the Eco-TIRAS International Association of River Keepers with support of UNDP-Moldova Confidence Building Program and the BSB963 Project, both supported by the EU. 
The objective of this 12th Dniester River basin conference is to promote the importance of transboundary river basin management to safeguard the environment and sustainable use of water and other resources in the basin and to analyze the results of the Dniester first district management plan realization, including the joint MD-UA Strategic Action Programme (2021-2035) implementation. The process and impact of EU integration for the cooperation and management of the river basin will be a focus of the conference. 
It is the aim that the conference will be held as previously with participation of experts and interested partners but due to the covid-19 pandemic these preliminary plans may be changed and virtual links set up making it possible to follow presentations and participate in the discussion.

The registration form could be found in Annex 1 and tentative participants are invited to fill it in and send it to organizers’ e-mail Dniester.Conf.2022@gmail.com together with the conference papers (not more then two from each author, including co-authoring). The travel and accommodation of selected participants will be funded by the conference organizers. 
Similar to past Dniester River basin conferences, conference papers can be submitted for review by the organizers. Selected papers will be published in paper version, as well as on the Eco-TIRAS and the Dniester Commission websites. Papers submitted for the 2022 conference – NOT LATER THAN September 20, 2022 – must follow the conference publication format. Instructions on the written contributions - formatting etc is found in Annex 2 to this information letter. 
More information about the conference will be posted at: www.eco-tiras.org.

                                          With kind regards, 

The Organizing Committee

Tel./fax:  +373 22 225615, Mob.: +373 69121726; e-mail: ilyatrom@mail.ru,
Dniester.conf.2022@gmail.com


Annex 1
REGISTRATION FORM

International Conference 
“EU INTEGRATION AND MANAGEMENT OF THE DNIESTER RIVER BASIN“

Chisinau, Moldova, October 27-28, 2022
Name and Surname
Institution
Post address with ZIP index
Telephone with country code (like +373 22 225615)
E-mail address:
Name of report if submitted:
Preferred presentation of the report – plenary, sectional, poster:
Co-authors, if any:
Annex 2
Contributions to Conference Proceedings
The format used should be: one interval, Times New Roman font, one interval, font size 12. Please, DO NOT USE AREAL ETC. The maximum length of the contribution is 5 pages, including figures, tables etc. As a rule, the article should include an introduction, materials and methods, results, discussion, conclusions as well as a bibliography with references in the text like [1, 2, 5] Any language can be used taking into consideration the target audience. 
The article should be submitted NOT LATER THAN September 20, 2022, by e-mail to:  dniester.conf.2022@gmail.com. The email message subject line should be titled “Dniester-Conf_family name of first author”. All figures and pictures will be reproduced in black-white in paper version, so please take it into consideration to use different density or, better, hatching, to demonstrate differences. Please do not submit drawings separately as these will not be accepted. All schemes and figures should be understandable following black-white reprinting. The formulas should be presented in a way which excludes their changes in case of re-formatting. The article should be complete, verified by the author and presented in one word file. The drawings and tables should be included in the text after their first citing. The tables should be presented on the A4 pages, in book but not album format.
Conference organizers will review the submitted drafts and if needed ask the author(s) for corrections or additions. Final approval of the papers is done by conference organizers.
The article model:                                
TRANSBOUNDARY WATERCOURSES OF EUROPE

Richard Anderson 

Institute of Hydrology

4, Montgomery Str., Brussels 1000, Belgium

Tel. (+32 22) 222222; e-mail: gammarus@ih.be 
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Международная конференция

«УПРАВЛЕНИЕ ТРАНСГРАНИЧНЫМ БАССЕЙНОМ ДНЕСТРА 

И ЕВРОИНТЕГРАЦИЯ – ШАГ ЗА ШАГОМ»

Кишинев, Молдова, 27-28 октября 2022 г.

Международная конференция «Управлене трансграничным бассейном Днестра и евроинтеграция – шаг за шагом» пройдет в Кишиневе, Молдова, 27-28 октября 2022 года. Ее организует Международная ассоциация хранителей рек Eco-TIRAS при поддержке Программы развития ООН Молдова в рамках программы «Укрепление мер доверия» (проект «Экологическая платформа») и проекта BSB963, оба проекта осуществляются за средства Европейского Союза.

Целью 11-й конференции по бассейну реки Днестр является популяризация важности управления трансграничным речным бассейном для защиты окружающей среды и устойчивого использования водных и других ресурсов в бассейне и анализ принимаемых странами бассейна мер. Процесс и влияние интеграции ЕС на сотрудничество и управление речным бассейном будут в центре внимания конференции, в том числе, ход выполнения мер, предусмотренных  Стратегической программой действий и планом (СПД, 2021-2035), принятыми в 2021 году.

Ввиду возможного продолжения пандемии, наши предварительные планы могут быть изменены. Формат её может быть как оффлайн, так и онлайн в зависимости от ситуации, однако мы стремимся к оффлайн-формату.
Регистрационная форма находится в Приложении 1, предварительным участникам предлагается заполнить ее и отправить на электронный адрес организаторов Dniester.Conf.2022@gmail.com вместе с докладами конференции (не более двух от каждого автора, включая соавторство). Проезд и проживание выбранных участников будут финансироваться организаторами конференции.

Как и в случае с прошлыми бассейновыми днестровскими конференциями, документы конференции могут быть представлены на рассмотрение организаторам. Статьи, отвечающие требованиям научности и оформления. будут опубликованы в бумажной версии, которая также будет размещена на сайте Эко-ТИРАС. Статьи, представленные на конференцию 2022 г. – НЕ ПОЗДНЕЕ 20 сентября 2022 г. – должны соответствовать формату публикации конференции. Инструкции по письменным вкладам - ​​форматирование и т.д. находятся в Приложении 2 к настоящему информационному письму.

Более подробная информация о конференции будет размещена на сайте: www.eco-tiras.org.

                                          С наилучшими пожеланиями,

Организационный комитет

Тел./факс: +373 22 225615, моб.: +373 69121726; электронная почта: ilyatrom@mail.ru, dniester.conf.2022@gmail.com 
Приложение 1

ФОРМА РЕГИСТРАЦИИ

Международная конференция

«УПРАВЛЕНИЕ ТРАНСГРАНИЧНЫМ БАССЕЙНОМ ДНЕСТРА 

И ЕВРОИНТЕГНАЦИЯ – ШАГ ЗА ШАГОМ»

Кишинев, Молдова, 27-28 октября 2022 г.

Имя и фамилия:
Учреждение:
Почтовый адрес с индексом ZIP (например, Chișinău, MD-2028, Str. Academiei 1)
Телефон с кодом страны (например, +373 22 225615)

Адрес электронной почты:

Название доклада, если он представлен:

Предпочтительное представление доклада – пленарное, секционное, постерное:

Соавторы, если есть:

Приложение 2

Вклад в материалы конференции

Используемый формат: один интервал, шрифт Times New Roman, размер шрифта 12. НЕ ИСПОЛЬЗУЙТЕ ДРУГИЕ ШРИФТЫ! Максимальный объем статьи – 5 страниц, включая рисунки, таблицы и т.д. Как правило, статья должна включать введение, материалы и методы, результаты, их обсуждение, выводы, а также библиографию со ссылками в тексте в формате [1, 2, 5]. Можно использовать любой язык, но просьба при этом учитывать целевую аудиторию.

Статью необходимо отправить НЕ ПОЗДНЕЕ 20 сентября 2022 г. по электронной почте: Dniester.conf.2022@gmail.com. Тема сообщения электронной почты должна быть озаглавлена ​​«Dniester-Conf_фамилия первого автора латинским шрифтом». Все рисунки и изображения будут воспроизведены в черно-белом варианте в бумажном варианте, поэтому, пожалуйста, учитывайте использование разной плотности или, лучше, штриховки для демонстрации различий. Пожалуйста, не отправляйте рисунки отдельно, так как они не будут приняты. Все иллюстрации и схемы должны быть понятны после черно-белой распечатки. Формулы должны быть представлены таким образом, чтобы исключить их изменение при переформатировании. Статья должна быть полной, проверенной автором и представленной в одном файле Word. Рисунки и таблицы должны быть включены в текст после их первого упоминания и передвигаться по странице вместе с текстом. Таблицы должны быть представлены на страницах формата А4, в формате книги, а не альбома.

Организаторы конференции рассмотрят представленные черновики и при необходимости запросят у автора (авторов) исправления или дополнения. Окончательное утверждение докладов осуществляется организаторами конференции.

Модель:                                ТРАНСГРАНИЧНЫЕ ВОДОТОКИ ЕВРОПЫ

Ричард Андерсон

Институт гидрологии

ул. Монтгомери, 4, Брюссель 1000, Бельгия

Тел. (+32 22) 222222; электронная почта: gammarus@ih.be
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